

Comunidades de Carolina exigen restablecimiento de luz

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Sábado, 13 de Enero de 2018 00:21

{gallery}2018.ene.12-carolina{/gallery}

La Asociación de Residentes de Barraza, Cedro y otros sectores de Carolina se unieron en manifestación el 12 enero a las 9:00am, para exigir que se restablezca el servicio de luz eléctrica en sus comunidades. La protesta se realizó frente a las oficinas de la AEE, ubicadas en la Zona Industrial de Carolina, calle Campeche final. La situación ha sido abusiva contra los Ciudadanos de la zona rural de Carolina, específicamente para los barrios de Barraza, Cedro, Cacao, Carruzo, Santa Cruz y Trujillo Bajo. Estos barrios están sin energía eléctrica, desde el huracán Irma y otros desde el huracán María. Fotos: Víctor R. Birriel / MINH